

# 花咲き山

令和3年度  
飯豊町立飯豊中学校  
第2学年だより  
第31号  
2021.11.2  
文責：小松正義

## 結果から学ぶ！

### 合唱コンクール2年生の結果 1組 優秀賞 2組 優良賞

子ども達はどのような思いで、この結果を受けとったのでしょうか？なかなかシビアな結果だなあとわたし自身受けとったのですが、その答えが、審査委員長の土屋由美子先生の言葉にあったように感じています。「歌は気持ちを届けるためにある。伝えるための技術は音楽で学べるが、まずは相手に伝えたいという思いが大事。」このような内容だったと思います。取り組みの途中で、わたしが感じた物足りなさを、由美子先生は歌声だけから聞き取ったということになります。

良いもの、人の心を動かすものを作るというのは、そう簡単なことではないということです。本番頑張っただけではダメだということです。これは全てのことにつながっています。運動部の大会や文化部のコンクールなど対外的な結果に、そして学習も同じです。テスト前だけ頑張るのでは、本当の自分の力になりません。大事なことを、合唱コンクールを通して学んだように思います。しかし、今回の結果を自分事として捉え、次につなげるかどうかは、やはり一人ひとりの心の持ちようです。57人全員が、プラスの方向に捉え、あらゆる場面で前向きに、そして着実に努力する姿になってくれることを期待したいものです。これからもぜひ見守ってあげてください。

合唱はこれから1年生を引っ張り、在校生合唱を仕上げなければ行けません。まだまだ続きますので、今回の後半の頑張りを最初からぶつけられるようにしてほしいと願っています。



学年合唱「心の瞳」

# 修学旅行しおり完成

修学旅行に向けて、それぞれの係が中心となって準備を進めてきました。しおりは学習係が中心になって作成してきました。代表の数名が放課後残って作業し、しおりを完成させてくれました。英翔さん、彩人さん、悠希さん、絢香さん、愛莉さんが最後まで責任を持って完成させてくれました。感謝です。



### 実行委員長

#### 渡部奏さんの言葉

(しおりより)

私たちが今回の修学旅行のために掲げたスローガンは「岩手の手 わたしの手 みんなの手」です。このスローガンにはたくさんの思いが込められています。制限はあるものの、一人ひとりが、みんなで行けることを願い、班長係、学習係、保健係にわかれ、自分の仕事に向き合い、計画を立ててきました。この学年はルールや約束を守つた上で楽しめる学年だと思いたす。今回は観光地やホテルなど、全員が周りへの配慮を忘れてはいけません。県外に行き、いつものとは違う環境で学習をします。普段学習できないことを、実際に見、聞き、体験して学び、2年生全員が、絆を深め、最後まで楽しめる修学旅行にしましょう。そして一人ひとりの手を結び合い、みんなの手へと輪を広げて、さらに居心地の良い学年にしていきましょう。

奏さんの言葉にもあるように、ルールや約束を守って楽しんだのが、昨年の米沢班別研修でした。いつも言っているのですが、集団生活には制限がつきものです。ルールの範囲内でどのように楽しむのかを考えることも学習です。

修学旅行では、「何かあった時のために」という親心で、お小遣いを多めに準備したり、持ち物に認められていないものを忍ばせたり、そうしたことがよく見られます。何かあれば私たち教員が対処します。しっかり守っている人が馬鹿を見ることがないように、前号でお知らせした持ち物を確認の上、ご協力をお願い致します。

### 追加の持ち物 インスタントカメラ（必要な人 自己管理）

※ 学校でも班に1台、デジタルカメラを準備します。充分だとは思いますが、どうしても必要だと考える場合、自己管理を前提に許可しました。

**体調管理** 鼻水や咳など風邪症状のある人は、原則修学旅行に参加できません。症状がある場合は必ず受診し、原因をはっきりさせてください。

